



Fuente de los Leones. Fué colocada en 1836 en la Plaza de San Francisco. Trasladaada a la glorieta de la Alameda de Extramuros de Isabel II, frente a la Puerta de Monserrate en septiembre de 1844. Permaneció allí hasta 1902. Por arreglos que se iniciaron en ese paseo es trasladada a los depósitos de Obras Públicas. Poco después es situada en el Parque Trillo. Ocupa hoy un lugar preferente en el parque de La Fraternidad. Se hizo en Italia, a iniciativa del Conde de Villanueva. De mármol de Carrara. Es obra de Guiseppe Gaggini. Planos de Pastor y Tagliafchi. Costó 11,250 francos. Su construcción tardó seis meses.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA